



## Herzliche Einladung zum *«swisscor-Begegnungstag»* im 14. medizinischen Camp

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde von swisscor

Das diesjährige Camp der Stiftung swisscor steht ganz im Zeichen der Friedensförderung. «Die Schweiz zeigt Herz» – in Schwarzenburg BE sind vom 20. Juli bis 4. August 2013 rund 100 Kinder aus zehn Heimen Moldawiens, aus Transnistrien und aus Gagausien zu Gast.

Wir freuen uns, Sie am «swisscor-Begegnungstag» willkommen zu heissen und Ihnen die Stiftung und ihre Anliege näher zu bringen:

Mittwoch, 31. Juli 2013 um 11 Uhr im Eidgenössischen Ausbildungszentrum des Zivilschutzes in Schwarzenburg BE

Transnistrien und Gagausien gehören völkerrechtlich gesehen zur Republik Moldawien, werden aber als autonome Gebiete regiert. Im Camp sind all diese Bevölkerungsgruppen unter einem Dach vereint. Die Kinder und ihre Begleitpersonen werden sich zwei Wochen mit den verschiedenen Kulturen und Sprachen auseinandersetzen. Der swisscor-Stiftungsrat nimmt diese einmalige Chance wahr und sieht das Camp als kleinen Schritt auf dem Weg der Friedensförderung.

Der «swisscor-Begegnungstag» gibt uns auch die Möglichkeit, unsere Dankbarkeit auszudrücken. Denn die Camps kommen nur dank grosszügigen Spenden von Privatpersonen, Unternehmen und Organisationen zustande – dank Ihnen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Es erwartet Sie ein vielfältiges Programm, unter anderem mit einer Ansprache von alt Bundesrat Adolf Ogi, swisscor-Gründer und Präsident des Patronatskomitees. Um einen reibungslosen Ablauf gewährleisten zu können, sind wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie sich mit beiliegendem Talon bis am 15. Juli 2013 anmelden.

La Suisse accueille avec le cœur Die Schweiz zeigt Herz La Svizzera accoglie con cuore Switzerland welcomes with heart

Mît herzlichem Dank für Ihr Engagement. Und auf bald in Schwarzenburg.

Stiftung swisscor Präsident des Patronatskomitees

Generalsekretär

Adolf Ogi Alt Bundesrat

query og

Jörg Rickenmann

Beilage: Programm, Anmeldung